
CONSIGLIO di ISTITUTO 

Verbale n° 25 del 13 ottobre 2022 – a.s. 2022/2023 

Il giorno 13 ottobre 2022, alle ore 18,30, a seguito di regolare invito del Presidente, prot. 7749 del 04 

ottobre 2022, e successiva convocazione urgente, prot. 8021 del 12 ottobre 2022, si è riunito il 

Consiglio di Istituto, in modalità da remoto, per discutere il seguente O.d.G.: 

1. Radiazione residui attivi precedenti; 

2. Progetti da avviare con FIS e PNRR e costituzione del Centro Sportivo di Istituto; 

3.  Autorizzazione visite guidate; 

4. Variazione oraria Scuola primaria per ore aggiuntive Ed. Motoria; 

5. Richieste utilizzo locali scolastici; 

6. Richiesta autorizzazione chiusura obbligatoria prefestiva per personale ATA 

7. Richiesta autorizzazione chiusura periodo estivo 

8. Contributo quota assicurativa e contributo volontario degli alunni 

9. Lettura e approvazione verbale seduta odierna 

10. Comunicazioni del Presidente. 

 

La seduta si apre con la verifica dei presenti, come di seguito riportato: 

 Cognome Nome Ruolo Presenza 

1 ALLOCCO Maurizio Docente  

2 CAMERIN Serena Docente  

3 CURSI Nadia Docente  

4 FAVARETTO Alessia Docente  

5 FORNASIER Irene Docente  

6 GRASSO Tiziana Docente  

7 NARDELOTTO Riccardo Docente assente 

8 PARADISO Monica Docente  

9 ALESSIO Teresa Collaboratore scolastico  

10 CENEDESE Massimiliano Genitore  

11 DE ROSSO Federica Genitore  

12 MODOLO Helen Genitore  

13 PARADISO Monica Docente assente 

13 PERCIC Hani Genitore  

14 POMPEO Claudia Zuleika Genitore  

15 RIZZETTO Elisa Genitore  

16 SOSSAI Davide Genitore  

17 ROS Cristina Genitore assente 

18 NACCI Anna Maria Dirigente Scolastico  

 

Presiede il Sig. Massimiliano Cenedese; funge da segretario verbalizzante la Dirigente Scolastica 

Anna Maria Nacci. 

Il Presidente, constatato il numero valido dei partecipanti, apre la seduta. 

 

1. Radiazione residui attivi precedenti; 

Sull’argomento all’O.d.G. n. 1, il Presidente dà la parola al DSGA che spiega la procedura relativa 

alla radiazione dei residui attivi precedenti, motivandone la necessità in quanto compaiono nelle voci 

del Bilancio ma sono somme non più disponibili. Il presidente apre la discussione e, non essendoci 

interventi, si procede con la votazione. 



Il Consiglio di Istituto 

VISTI i residui attivi precedenti  

VISTE le competenze del Consiglio di Istituto previste dall’art. 45 del DI 129/2018 e dall’art. 10 del 

D. Lgs. 297/1994 

 

delibera 

all’unanimità, la radiazione dei residui attivi precedenti con delibera n. 132. 

2. Progetti da avviare con FIS e PNRR 

Il secondo punto all’O.D.G. riguarda l’adozione della delibera per adesione ai progetti che potranno 

essere svolti con i fondi del Piano Nazionale di Ripresa e Resilienza e che ha visto il nostro Istituto 

destinatario dell’assegnazione di somme che potranno essere effettivamente liquidate attraverso la 

realizzazione di progetti. Tali attività dovranno essere incardinate nelle azioni indicate dal PNRR e 

consentiranno l’ammodernamento delle scuole, orientate all’innovazione, con aule e laboratori di 

nuova concezione, oltre che improntate a colmare i divari culturali e garantire il diritto allo studio di 

tutti gli alunni.  

Con retribuzione del FIS, arrivato da poco, si sottopone alla delibera del Consiglio di Istituto, un 

progetto di alfabetizzazione e recupero degli apprendimenti di base di italiano e matematica, a 

carattere d’urgenza, uno dei quali da realizzare in una classe seconda della Scuola Primaria di 

Susegana, destinata a colmare il divario fra un piccolo gruppo di alunni e il resto della classe e le 

attività legate al Centro Sportivo di Istituto. 

Si richiede delibera per il Progetto inerente la Certificazione KET di Lingua Inglese, la cui attuazione 

dovrebbe avvenire in tempi brevi per consentire agli alunni di poter svolgere gli esami per il 

conseguimento del titolo, entro gli inizi di maggio 2023. 

Inoltre, si chiede al Consiglio di istituto di deliberare la costituzione del Centro Sportivo di Istituto, 

così come è stato fatto negli anni precedenti, in vista anche di eventuali finanziamenti che potranno 

essere attribuiti dal MIUR. 

Il Consiglio di Istituto 

CONSIDERATO che il Ministero rende noti alle Istituzioni scolastiche Avvisi pubblici relativi alla 

possibilità di realizzare attività attraverso l’assegnazione di fondi; 

CONSIDERATA la necessità di realizzare l’ampliamento dell’Offerta Formativa anche attraverso 

fondi assegnati dal PNRR, 

VALUTATA positivamente la ricaduta sulla formazione degli alunni coinvolti; 

VISTA l’assegnazione del FIS per la realizzazione di attività e progetti inerenti all’ampliamento 

dell’Offerta Formativa  

VISTE le competenze del Consiglio di Istituto previste dall’art. 45 del DI 129/2018 e dall’art. 10 del 

D. Lgs. 297/1994 

delibera 



all’unanimità, la realizzazione delle attività progettuali e di implementazione delle dotazioni 

strumentali dell’Istituto che potranno essere attuate con i fondi derivanti dal FIS e dal PNRR, la 

costituzione del Centro Sportivo di Istituto e lo svolgimento del progetto per il conseguimento della 

certificazione KET, con delibera n. 133. 

 

3. Il Presidente dà la parola alla dirigente scolastica che motiva il terzo punto all’O.d.G. in base 

al quale sono state previste diverse visite guidate e viaggi di istruzione. In particolare: 

Scuola Primaria Ponte della Priula – Arte Sella – 18 ottobre - Tutte le classi - Pullman 

Scuola Sec. di I grado – Lago di Garda – 25/26 ottobre - 3^C e 3^F – Pullman 

Scuola Sec. di I grado – Cartiera Smurfit Kappa – novembre/dicembre – Tutte le seconde – 

Pulmino comunale 

Scuola Sec. di I grado – Azienda Agricola “Le Mandrie” – novembre/dicembre – Tutte le terze – 

Pulmino comunale 

Scuola Primaria di Susegana – Venezia, Mostra Tutankhamon – novembre/dicembre – 4^A – 

Treno 

Scuola Primaria di Colfosco – Sarmede, Mostra Internazionale d’Illustrazione – 13 dicembre – 

4^A e 5^A  (Primaria Colfosco)- Pullman 

Scuola Sec. di I grado – Venezia (Sale Apollinee, Musica da Camera) – 15 dicembre – 2^F- Treno 

Scuola Sec. di I grado – Conegliano (Cinema) – dicembre – Tutte le classi - Pulmino comunale 

Scuola Sec. di I grado – Venezia, Teatro Malibran (Opera) – 13 marzo 2023 – 3^F – Treno 

Scuola Sec. di I grado – Venezia, Teatro Malibran (Opera) – 27 aprile 2023 – 3^F – Treno 

Inoltre, dai prossimi Consigli di Classe, potranno essere avanzate ulteriori proposte che saranno 

oggetto di confronto ed eventuale approvazione successiva. 

Il Consiglio di Istituto 

VISTE le proposte di uscite didattiche dei Consigli di Classe, ove per il trasporto sia previsto il 

pullman o il treno, con costi a totale carico delle famiglie, oltre che dei biglietti per partecipazione 

a mostre o spettacoli teatrali o cinematografici, previa acquisizione di autorizzazione delle 

famiglie e di disponibilità dei docenti accompagnatori; 

VALUTATA positivamente la ricaduta sulla formazione degli alunni coinvolti; 

VISTO il D. Lgs 297/94, TU della Scuola, in particolare l’art. 10 “Attribuzioni del Consiglio di 

Circolo o di Istituto e della Giunta Esecutiva”; 

CONSIDERATO che occorre integrare/modificare il PTOF alla luce delle iniziative poste in 

essere per ampliamento dell’Offerta Formativa 

delibera 

di autorizzare le uscite didattiche, all’unanimità, con delibera n. 134. 

4. Variazione oraria Scuola primaria per ore aggiuntive Ed. Motoria 



Il Presidente del Consiglio di Istituto dà la parola alla Dirigente Scolastica che illustra le 

modalità, anche organizzative, previste dal dettato normativo secondo il quale occorre dar luogo 

alle ore aggiuntive di Ed. Motoria nella Scuola Primaria 

Come previsto dalla legge n. 234/2021, l’insegnamento di cui trattasi è introdotto per la classe 

quinta della Scuola Primaria, a decorrere dall’anno scolastico 2022/2023 e per la classe quarta a 

decorrere dall’anno scolastico 2023/2024. 

Le ore di Educazione Motoria, affidate a docenti specialisti forniti di idoneo titolo di 

studio, sono aggiuntive rispetto all’orario ordinamentale di 24, 27 e fino a 30 ore previsto dal 

decreto del Presidente della Repubblica n. 89/2009. Rientrano invece nelle 40 ore settimanali per 

gli alunni delle classi quinte con orario a tempo pieno. In queste ultime, per le classi quinte a 

tempo pieno, le ore di educazione motoria possono essere assicurate in compresenza. 

Il Consiglio di Istituto 

VISTA la L. 234/2021 che introduce l’insegnamento di Ed. Motoria per le classi quinte, a partire 

dall’anno scolastico in corso;  

VISTA la Nota Ministeriale  2116 del 9 Settembre 2022 con la quale si forniscono chiarimenti 

per l’anno scolastico 2022/2023 sull’Insegnamento di educazione motoria nelle classi quinte della 

scuola primaria da parte di docenti specialisti; 

delibera 

la variazione oraria delle classi quinte della scuola primaria che vedranno due ore aggiuntive per 

le classi fino a 27 ore e che passeranno a 29 ore, con delibera all’unanimità n. 135. 

5. Richieste utilizzo locali scolastici 

La Dirigente comunica che, anche per l’a.s. 2022-2023, il Comune ha presentato richiesta di 

utilizzo delle palestre scolastiche in favore delle associazioni sportive del territorio; precisa 

quindi che: 

- l’IC di Susegana non svolge alcuna attività nei giorni e nelle ore richiesti; 

- il Comune, in quanto soggetto proprietario degli edifici utilizzati per il servizio scolastico, 

con annesse palestre e cortili, non ha bisogno di autorizzazione per attività che si svolgano 

fuori dall’orario scolastico; 

- numerose disposizioni normative prevedono che le scuole possano essere utilizzate dal 

Comune e da terzi, fuori dall’orario dell’attività didattica, per “attività che realizzino la 

funzione della scuola come centro di promozione culturale, sociale e civile”; 

- che l’art. 45 del DI 129/2018 riconosce al Consiglio di istituto competenza in materia. 

Secondo la DS sarebbe opportuno, nell’ottica di un rapporto di collaborazione e di scambio, che il 

Consiglio di Istituto esprima parere favorevole circa l’uso delle palestre da parte di soggetti terzi, a 

condizione che le relative obbligazioni, per tutta la durata dell’uso, decorrano esclusivamente fra il 

Comune, ente proprietario, e il richiedente la momentanea concessione. Il Comune, a sua volta, 

dovrà garantire all’IC le operazioni di pulizia e sanificazione degli spazi, a conclusione delle 

attività, e il rispetto di tutte le disposizioni previste dalla normativa di riferimento, affinché gli stessi 

siano fruibili in sicurezza dagli alunni al mattino seguente, anche alla luce della normativa anti 

COVID 19.  

Chiede di poter intervenire l’ins. Allocco il quale riporta che la palestra della Scuola Primaria di 

Susegana venga utilizzata da un gruppo sportivo denominato “Ginnastica dinamica militare”. 

Secondo il parere dell’insegnante, non è opportuno che la scuola o i locali ad essa annessi, vengano 

utilizzati, anche se in orario extracurricolare, da gruppi non in linea con le finalità educative e 

formative della scuola stessa. Occorre che venga preservata l’identità della stessa scuola e che non 

https://www.obiettivoscuola.it/wp-content/uploads/2022/09/m_piaoodpitregistro_ufficialeu000211609-09-2022.pdf


ci siano occasioni di fraintendimenti rispetto a quello che la stessa istituzione scolastica intenda 

trasmettere alla propria utenza. La dirigente scolastica interviene dicendo che si informerà rispetto a 

quanto riportato e chiedere eventuali chiarimenti all’Amministrazione Comunale. 

Il Consiglio di Istituto 

VISTA la richiesta “Fruizione Palestre Scuola Secondaria di I grado e Scuole Primarie di Ponte della 

Priula e Susegana per la stagione sportiva 2022-2023” presentata dal Comune lo scorso giugno; 

VISTO l’art. 96 del D. Lgs 297/1994; 

VISTO l’art. 1 della L. 216/1991; 

VISTO l’art. 45 del DI 129/2018; 

VISTO che l’Ente utilizzerebbe le palestre in orario compatibile con le attività istituzionali e con le 

esigenze formative della scuola; 

SENTITA la dirigente scolastica 

delibera 

di approvare alle suddette condizioni l’uso delle palestre scolastiche da parte delle associazioni sportive, su 

richiesta del Comune di Susegana, all’unanimità, con delibera n. 136.  

6. Richiesta autorizzazione chiusura obbligatoria pre-festiva per personale ATA 

Il Presidente chiede ai presenti se la proposta relativa alla chiusura dell’Istituto nelle giornate che precedono 

le festività, formulata dal DSGA, sig. Guido Sgrò, possa essere accolta. Apre quindi la discussione; il DSGA 

assicura che gli Uffici di Segreteria potranno essere aperti durante le giornate prefestive o il sabato, previo 

appuntamento o per urgenti necessità di natura didattica o amministrativa (scadenze varie, conclusione di 

attività, ecc.): non ci sono interventi e si procede, dunque, con la votazione. 

Il Consiglio di Istituto 

VISTA l’OM 166 del 24.06.2022 recante “Ordinanza sul calendario delle festività e degli esami per l’anno 

scolastico 2022/2023”; 

VISTA la delibera della Giunta regionale del Veneto n. 487 del 29.04.2022 che ha approvato il calendario 

scolastico 2022/2023; 

VISTA la proposta del DSGA; 

SENTITA la Dirigente Scolastica; 

VISTO il D. Lgs 297/1994, TU della Scuola, in particolare l’art. 10, comma 4, “Attribuzioni del consiglio di 

circolo o di istituto e della giunta esecutiva”; 

CONSIDERATO che il personale ATA recupererà il servizio non prestato con richiesta di ferie o recupero 

orario eccedente effettuato; 

CONSIDERATA la necessità di assicurare maggiore presenza a scuola di personale durante il periodo delle 

attività didattiche 

delibera 

all’unanimità, di approvare la proposta di chiusura dell’Istituto nelle seguenti giornate che precedono le 

festività e ricadenti in periodi di sospensione dell’attività didattica, con rientro previsto per tutti il 21 agosto 

2023: 



lunedì 31 OTTOBRE 2022 

sabato 10 dicembre 2022 

sabato 24 dicembre 2022 

sabato 31 dicembre 2022 

giovedì 5 gennaio 2023 

sabato 7 gennaio 2023 

sabato 8 aprile 2023 

lunedì 24 aprile 2023 

sabato 3 giugno 2023 

8-15-22 e 29 luglio 2023 (sabati) 

5-12 e 19 agosto 2023 (sabati) 

lunedì 14 agosto 2023 

 con delibera n. 137. 

7. Contributo quota assicurativa degli alunni 

Il Presidente lascia la parola al DSGA che illustra la necessità del contributo da versare, a cura 

delle famiglie, per la quota assicurativa degli alunni. Tale contributo andrà versato con la stessa 

modalità dello scorso anno, ovvero attraverso PagoPA, e ammonterà a 6,50 auro ad alunno, in 

quanto è stata rinnovata la convenzione con la stessa agenzia assicurativa che ha confermato le 

condizioni dello scorso anno. Tale contributo si rende necessario in quanto gli alunni di ogni 

ordine e grado sono equiparati ai lavoratori dipendenti. Essi, pertanto, godono della copertura 

assicurativa INAIL, obbligatoria contro gli infortuni che viene attuata mediante la gestione diretta 

per conto dello Stato. Tuttavia, tale copertura non riguarda tutti i momenti in cui gli alunni si 

trovano nei locali della scuola. La normativa in vigore prevede la copertura assicurativa soltanto 

per gli infortuni che si verificano nel corso di eventuali lezioni di alfabetizzazione informatica o 

lezioni di lingua straniera, in ambiente organizzato, ove siano presenti macchine elettriche 

(computer – videoregistratori – proiettori, ecc.); esercitazioni pratiche di Ed. Fisica e Motoria. 

Solo quando l’incidente avviene nelle predette condizioni e solo quando supera i tre giorni di 

prognosi, diventa “infortunio sul lavoro” e si ha diritto alla copertura assicurativa INAIL. Per tutti 

gli altri casi, le scuole stipulano una ulteriore assicurazione con compagnie private, per garantire 

una tutela che stenda la copertura dell’assicurazione per i casi non previsti dalla legge. La scuola 

valuta le migliori condizioni offerte dalle varie compagnie assicurative e affida secondo il criterio 

dell’offerta economicamente più vantaggiosa ma non può, autonomamente, non avendone i mezzi 

finanziari, farsi carico del relativo onere. La polizza è, dunque, a carico del beneficiario e deve 

essere pagata dai genitori. Naturalmente si tratta di assicurazione integrativa non obbligatoria ma, 

qualora accada un incidente non coperto dalla tutela INAIL, l’alunno che non avesse stipulato 

l’assicurazione integrativa, non potrà beneficiare di alcun rimborso. 

Il DSGA, inoltre, sottolinea la necessità del versamento del contributo volontario da parte delle 

famiglie per ampliamento dell’offerta formativa; quest’anno si propone la somma di 10 euro ad 

alunno. 

 



Il Consiglio di Istituto 

CONSIDERATE le motivazioni esposte; 

VISTO il D. Lgs 297/1994, TU della Scuola, in particolare l’art. 10, comma 4, “Attribuzioni del consiglio 

di circolo o di istituto e della giunta esecutiva”; 

delibera 

all’unanimità quanto proposto, con delibera n. 138. 

9. Lettura e approvazione verbale seduta odierna 

Il Presidente dà la parola al segretario verbalizzante che legge il testo del verbale già impostato e 

perfezionato durante la seduta. 

Il Consiglio di Istituto 

SENTITA la lettura del verbale della seduta odierna da parte del segretario verbalizzante; 

CONSIDERATA la congruenza con quanto discusso e deliberato; 

delibera 

di approvare il verbale della seduta odierna all’unanimità, con delibera n. 139. 

Avverso le suddette deliberazioni è ammesso reclamo al Consiglio di Istituto stesso da chiunque 

vi abbia interesse entro il 15° giorno dalla data di pubblicazione all’Albo on line del sito Internet 

della scuola – www.tvic85200c.edu.it 

Decorso tale termine, la deliberazione diventa definitiva e potrà essere impugnata solo con ricorso 

al TAR o ricorso straordinario al Capo dello Stato, rispettivamente nei termini di 60 e 120 giorni. 

10. Comunicazioni del Presidente. 

Non ci sono comunicazioni del Presidente. 

La seduta è tolta alle ore 19,40 

      

     Il Segretario         Il Presidente 

Anna Maria Nacci          Massimiliano Cenedese 

 

 

 

 

 

http://www.tvic85200c.edu.it/

